

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成 29 年 9 月 1 日 NO.12 (141)

## 5 年生野外体験教室報告:その1



8月14日(月)夏休みのど真ん中。雨の朝。嬉々として集い会った5年生が大きなリュックを背負い校庭に集合し、夏休みの大きな学校行事である八ヶ岳野外体験教室が始まりました。早朝より保護者や家族、教職員に見守れ、体育館での出発式の後、元気一路、八ヶ岳清里高原を目指しました。当日までのご家庭での健康管理もバッチリで一人の欠席者もなく、全員参加できたことは素晴らしいことであったと思います。皆で決めてスローガン「トライ!～自分を変える～」のもと、男女仲良く協力し心からもりあがろう!マナーを大切に、たくさんの人によろこんでもらおう!との思いで、5年生一人一人がとてもよく頑張り、「楽しく仲良く元気よく」大きな事故もなく安全で楽しく行って来れたことは、大変立派でありました。ご家庭でのご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。

雨の中。八ヶ岳を目指しバスを走らせながらも、この天気ではハイキングも中止かなと残念に感じておりました。しかし、5年生の子供たちの思いが通じたのか、甲府盆地辺りからは青空と日差しも見え始め、山登りを決行することができました。

宿舎についてすぐに荷物を置き、いざ!美しの森を目指し出発。山道に入ると昨日までの大雨の影響で登山道は川のような状態でしたが、皆元気にびちょびちょと濡れながらも八ヶ岳山麓の清新な空気とフィトンチッドを浴びながら、森を歩くことができました。道々、高山の花や虫など、様々な生き物とも触れ合いを楽しみ、展望台に到着。愛情たっぷり弁当を食べた後は、日本一美味しいと言われるソフトクリームをなめ所期の目的完遂。

宿舎にて開校式と入室・避難訓練。その後、野外体験教室プログラムの一つである飯盒炊飯にいざチャレンジ。調理担当やかまど担当など、一人一人が自分の仕事をよく自覚し、とてもよく働いていて、心より感心するばかりでありました。みんなで力を合わせて作ったカレーライス、どれも美味しくカレーは完食。余ったご飯は校長先生特製の焼きおにぎりでもこれも完食。後片付けも大変立派で、宿舎のスタッフの方が、「こんなにきれいにおなべを洗ってくれて、他の学校の子供達に見本として見せてあげたい!」など、たくさんのお褒めのお言葉を頂き、子供たちもにっこり笑顔。なお、今回のカレー作りには、特別講師として、元担任の成井先生が特別参加して頂き心より感謝です。タマネギをアメ色になるまで炒めることを教えてくれたカレーづくりの秘伝を伝授してもらった子供たちでした。皆で成井先生もお礼を言い、無事に終了しました。その後、お風呂と検温・就寝。

